



Javier García

Vicepresidente

ISO

Javier García Díaz es el Director General de la Asociación Española de Normalización (UNE). Cuenta con un destacado reconocimiento internacional que se materializa en sus diversos puestos de responsabilidad en los organismos mundiales y europeos de normalización.

Actualmente es Vicepresidente Técnico de la Organización Internacional de Normalización (ISO) y miembro del Consejo de Administración del Comité Europeo de Normalización (CEN). Durante su carrera profesional, ha sido Vicepresidente Técnico del Comité Europeo de Normalización Electrotécnico (CENELEC). También formó parte del Consejo Técnico de Normalización de la Comisión Electrotécnica Internacional (IEC).

Javier García es licenciado en Ciencias Químicas por la Universidad Complutense de Madrid y cuenta con posgrados en Administración de Empresas y Dirección de Marketing, así como un Máster en Gestión de la Innovación. Realizó estudios diplomáticos en el Ministerio de Asuntos Exteriores.